

Temas del Día

*Sin embargo, les venden cereales * Argentina condena la invasión de Afganistán y se adhiere al boicot * Gobierno con criterio libre * Koval les había dorado la píldora * Maradona no dio pelota a los reporteros, en Barajas * "Está mareado", dijo Nico * Ninguna declaración en Londres * El niño robará cámara el martes*

Por MANUEL SEYDE

CUANDO el gobierno argentino se negó a secundar el boicot de cereales a la URSS acordado por Carter, se aflojaron las relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y Argentina. Mientras, ésta declaraba que pertenece al mundo occidental y cristiano y, haciendo uso de su soberanía, comercia y mantiene relaciones con todos los países del mundo. Entonces se creyó en Buenos Aires que esa posición del gobierno argentino les abría risueñas posibilidades a los atletas de ir a Moscú, así lo pregonó un coronel, presidente del Comité Olímpico, haciendo la salvedad de que la declaración final correspondía a las autoridades nacionales y, por lo visto, esas autoridades determinaron que Argentina no acuda a los Juegos Olímpicos, y lo dijeron con claridad en un comunicado oficial, ayer: "Se ha tenido especialmente en cuenta la necesidad de preservar el carácter deportivo de las Olimpiadas y evitar la creación de precedentes que confundan su verdadero sentido", y enseguida disparan la explicación esperada: "La invasión de Afganistán constituye un acto incompatible con los principios de convivencia internacional y como tal ha recibido un unánime rechazo del pueblo argentino y una enérgica condena de su gobierno"

★
ES una firme adhesión al boicot de los Juegos de Moscú expresada con claridad diáfana mucho antes de la fecha señalada por muchos para rechazar la invitación. Por cierto, aquella visita que hizo a Buenos Aires el vicepresidente del comité organizador de los

Juegos de Moscú —Vladimir Koval se llama— y las relaciones argentino-soviéticas creadas por las obras del Paraná Medio a través de estudios técnicos, hizo creer que Argentina estaba comprometida a ir a los Juegos y el acuerdo emitido ayer denota que ese gobierno disfrute de un criterio libre.

Argentina, pues, no va.

★
AYER, en el aeropuerto de Barajas, estaban todos los reporteros y redactores gráficos esperando a Maradona. Ahí hizo escala el avión en que viajó la selección argentina hacia Londres, únicamente los recibió Adrián Titcombe representante de la Federación Inglesa, nada de manifestaciones admirativas, llegaron, descendieron y fueron hacia el hotel en donde los aguardaban algunos dirigentes de la liga inglesa jaiboleando mientras llegaban, que es la diferencia entre nuestro aspaviento y la tranquila indiferencia europea, pero el caso es que Maradona no descendió del avión, en Barajas, permaneció adentro, prohibida la entrada a los reporteros, "Maradona está mareado", decía, como disculpa Nico Casasús, vicepresidente del Barcelona: "Maradona es un humano, está mareado y se encuentra francamente mal, pero siente mucho no conversar con los representantes de la prensa española", exclamó Nico, pero nadie le creyó. A Maradona lo acompaña su padre ahora más interesado que nunca, asombrado además porque su hijo vale diez millones de dólares en Europa.

Descendieron los demás jugadores con el mallucmorado Menotti a la cabeza para visitar los salones del aeropuerto mientras todos iban por los rincones llora que llora buscando a Maradona y, dice la información un profundo sentido de consternación agobiaba al grupo de reporteros y redactores gráficos mientras los jugadores iban al hotel Barajas, en el aeropuerto, para descansar y almorzar a fin de continuar después rumbo a Londres.

★
EN el aeropuerto de Londres, ya Maradona no pudo eludir a unos reporteros pero, cortésmente, se negó a hacer declaraciones y Menotti, enojado, aburrido por las veinte horas de avión y de fumarse una cajetilla de cigarrillos para reventarse los bronquios apuraba a todos, vamos, che, hay que llegar al hotel, hace frío, ¿por qué tanto frío? si estamos en mayo, pero, en cambio, Tarantini que jugó en el Birmingham se molestaba a gusto con el clima y pensaba en saludar a muchos amigos que ahí dejó.

Total, Argentina jugará contra Inglaterra el martes 13, lagarto, y el niño Maradona robará cámara. Entrenarán hoy en Roehampton, al sudeste de la hermosa Londres, irán mañana a la final de la Copa de Inglaterra entre el Arsenal y el West Ham United, banderines allá arriba agitados por el viento y coros de cantos en las tribunas mientras los 22 se ametrallan.